
第１回意見交換会での意見への回答 

 

  第１回意見交換会でいただいた意見の中で、本計画の中ですでに検討している事項があり

ました。 

  既に検討している事項については、今後の意見交換の参考になるよう、一覧表にしました。 

 

 

第１回意見交換会での意見の中ですでに検討している事項 

分類 第１回での意見 現在の検討内容 

スポーツ

施設 

総合体育館を整備してほしい 総合体育館（屋内プール併設）は、公共施

設再編計画の中で、本地区に位置づけられ

ている 

屋内プールがあるとよい 

グラウンドを整備してほしい 地区内に整備できるよう、検討している 

行政施設 

深沢行政センターを使いやすく整備

してほしい 

公共施設再編計画の中では、今後絞り込ま

れる地域拠点校（小学校）へ複合化してい

く方針となっている 

消防施設を誘致してほしい 公共施設再編計画の中で、消防本部（大船

消防署・消防本部、深沢出張所）の本地区

への整備が位置づけられている 

交通 

梶原川沿いの道路は、暗渠化して安全

にしてほしい 

梶原川沿いの道路は、暗渠化して安全に考

慮した整備を行う 

モノレール下の道路が狭いので整備

してほしい 

事業区域内の区間については、道路幅員を

拡幅する 

県道藤沢鎌倉線の手広交差点の渋滞

が心配である 

現行の土地利用計画（案）を基に、検討を

行った結果、交差点の交通需要は許容値以

内となっている 

交通については、全体のネットワーク

を考えるべき 

現在、神奈川県、藤沢市も含めた３者で、

広域の総合交通戦略を検討している 

その他 
パースのような絵や、過去につくった

ＣＧを見せてほしい 

現在、模型を作製中なので、今後模型を使

った議論もしていく 
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